Protokoll der Jahresversammlung 1988

vom Samstag, 27. Feb. 1988, 20.00 Uhr, Rest. Ochsen, Märwil

Mit einem Willkommgruss an die Anwesenden, insbesondere an den neugewählten Präsidenten der Aktivsektion Richard Schneider, eröffnet Präsident Kurt Baumann um 20.10 die Versammlung.

Zur Traktandenliste, welche mit der Einladung zugestellt worden ist, werden keine Aenderungen beantragt.

- Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 1. Appell Hermann Hummel, Hanspeter Gemperle, Otto Wick, Werner Schmid und Hermann Greminger Anwesend sind 26 Mitglieder Absolutes Mehr somit 14
- Als Stimmenzähler werden Anton Wüest und 2. Wahl von zwei Simmenzählern Max Ebnöter vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- Einem Austritt von Urs Lattmann steht ein 3. Mutationen bei den Mitgliedern Eintritt von Robert Bolt, Friltschen, gegenüber. Die Mutationen werden einstimmig genehmigt. Mitgliederbestand somit wie bisher 55.
- Das Protokoll der Jahresversammlung vom 4. Protokoll 21. Feb. 1987 wird verlesen und ohne Aenderungsbegehren genehmigt.
- 5. Jahresrechnung Die jahresrechnung 1987 schliesst bei Einnahmen von Fr. 1'331,90 und Ausgaben von Fr. 849,05 mit einem Vorschlag von Fr. 482,05 ab. Das Vermögen beläuft sich per 31.12.1987 auf Fr. 7'250,05. Die Guthaben ind der Reisekasse belaufen sich auf Total Fr. 3'154,70.
- 6. Jahresbeiträge Auf Antrag des Vorstandes werden die Jahresbeiträge wie bisher beibehalten. Es sind dies:
 - a) für turnende Mitglieder
 - Jahresbeitrag - Beitrag Turnerhilfskasse
 - Freiwilliger Beitrag in die Reisekasse
 - oder mehr - Passivbeitrag an die Aktiv. Fr. 10,--

Fr. 10, --

Fr. 13,--

Fr. 10,--

2, --

Fr.

- Der Beitrag wird durch die Aktivsektion direkt eingezogen
- b) für nichtturnende Mitglieder - Jahresbeitrag
 - Freiwilliger Beitrag in die Reisekasse

Ab 1989 wird auf Antrag des Vorstandes in die Reisekasse ein Minimalbeitrag von Fr. 18, -- erhoben.

7. Jahresbericht

Im ausführlichen Jahresbericht de Präsidenten werden die einzelnen Anlässe des abgelaufenen Vereinsjahres nochmals in Erinnerung gerufen. Insgesamt 20 Anlässe wurden nebst den ordentlichen Turnstunden besucht, wobei der Erfolg nicht immer befriedigend ausgefallen ist. Die Versammlung erteilt dem Jahresbericht einstimmig Genehmigung.

8. Reisebericht

In gekonnter Art und Weise holt Berichterstatter Ernst Meier die Vereinsreise vom 30. Aug. 1987 ins Prättigau in die Erinnerung der Teilnehmer zurück. Der Bericht wird dem Verfasser mit grossem Applaus verdankt.

9. Wahlen

Für den zurückgetretenen Aktuar Martin Stettler stellt sich Elmar Oswald zur Verfügung und wird von der Versammlung einstimmig gewählt. Die übrigen Vorstandsmitglieder, nämlich Kurt Baumann als Präsident, Erich Flaig als Vicepräsident und Riegenleiter, Paul Röthlisberger als Kassier und Karl Markwalder als Spielleiter, sowie die Revisoren Ernst Willi und Ruedi Greminger, der Suppleant Fritz Banz und als Materialverwalter Bruno Schmucki

10. Jahresprogramm

bestätigt.

Das Jahresprogramm sieht die üblichen Anlässe vor. Das Ziel der zweitätigen Vereinsreise ist noch nicht bestimmt, soll jedoch im bisherigen Rahmen mit Bahn und Postauto durchgeführt werden. Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt.

werden für ein weiteres Jahr in Ihrem Amt

11. Mitteilungen und

Präsident Kurt Baumann dankt der Schulgemeinde Märwil für die unentgeltliche Benützung der Verschiedenes Halle und Aussenanlagen, was heute nicht mehr selbstverständlich ist.

> Riegenleiter Erich Flaig informiert über das Vorhaben, innerhalb der Männerriege ein Seniorenturnen einzuführen. Dazu wird ein Leiter gesucht, welcher auch bereit wäre, entsprechnede Kurse zu besuchen.

Spielleiter Karl Markwalder gibt die Mannschaftseinteilungen für dieses Jahr bekannt und hofft, dass diese für die Turniere nicht immer umgestellt werden müssen. Es wird auch vorgesehen, an Sonntagvormittagen Trainingsspiele durchzuführen.

12. Allgemeine Umfrage

Richard Schneider, Präsident der Aktivsektion, überbringt die Grüsse des Turnvereins und gibt der Hoffnung auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit Ausdruck. Er wünscht der Männerriege ein erfolgreiches 1988.

Der Vorstand der Männerriege möchte eine gemeinsame Sitzung mit der Aktivsektion durchführen um verschiedene Probleme, welche in den letzten Jahren angefallen sind, zu bereinigen. Insbesondere musste festgestellt werden, dass seit mindestens 10 Jahren kein Uebertritt in die Männerriege erfolgt ist. Auch muss einmal abgeklärt werden, welcher Verein welche Meldungen an welche Stelle machen muss.

Der Vorsitzende gibt noch bekannt, dass die Interressierten bei ihm Vereinsstatuten aus dem Jahre 1977 beziehn können. Die Statuten von 1942 sind nicht mehr gültig.

Um 21.45 Uhr wird die Versammlung mit dem Turnerlied abgeschlossen.

8514 Bissegg, 29. Feb. 1988

Der Aktuar:

(M. Stettler)